



ANTIKE WELT IN TON

Terrakotten aus den Staatlichen Antikensammlungen München

Pompejanum Aschaffenburg

Sonderausstellung der Staatlichen Antikensammlungen

und Glyptothek München

17. März – 16. Oktober 2016

Täglich außer Montag 9 bis 18 Uhr

Pompejanumstraße 5, 63739 Aschaffenburg, Telefon 06021/218012

www.antike-am-koenigsplatz.mwn.de



Antike Welt in Ton. Terrakotten aus den Staatlichen Antikensammlungen München

Ton ist seit dem Neolithikum einer der wichtigsten Werkstoffe. Er ist an vielen Orten verfügbar, leicht zu bearbeiten und wird durch Brennen dauerhaft. Durch Bemalung erhalten die Kunstwerke zusätzlichen Reiz. Schon vor der Herstellung von Gefäßen begannen die Menschen, figürliche Darstellungen aus Ton zu formen. Wir bezeichnen sie heute mit dem Begriff Terrakotten, abgeleitet vom italienischen *terra cotta* – gebrannte Erde.

Tonfiguren liefern wichtige Informationen für unser Bild von der antiken Lebenswirklichkeit. Denn das Themenspektrum der preisgünstigen Terrakotten war sehr viel breiter als in der Großplastik oder bei den kleinformatigen Figuren aus teurer Bronze.

Die Sonderausstellung „Antike Welt in Ton“ präsentiert im Pompejanum in Aschaffenburg fast einhundert Terrakotten aus den Staatlichen Antikensammlungen München. Diese vermitteln einen lebendigen Eindruck von der Entwicklung dieser vielfältigen und beliebten Gattung über einen Zeitraum von mehr als tausend Jahren.

Zur Sonderausstellung erscheint eine bebilderte Broschüre.

Offene Führung durch das Pompejanum
jeden Sonntag um 14 bzw. 16 Uhr.

Buchung von Sonderführungen für Kinder, Familien, Schulklassen
Führungsnetz, Museumspädagogischer Dienst,
Luitpoldstraße 2, 63739 Aschaffenburg, Tel.: 06021/3868866,
email: fuehrungsnetz@vhs-aschaffenburg.de
www.fuehrungsnetz-aschaffenburg.de

Buchung von Sonderführungen für Erwachsene
Tourist-Information, Schlossplatz 1, 63739 Aschaffenburg
Tel.: 06021/395800, contact@info-aschaffenburg.de
www.info-aschaffenburg.de/tourismus